



AR
動画

現実の技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。

このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることが出来ます。



消防団長滝分団車庫の竣工式

3月19日(日)、蟻通神社境内から長南保育所跡地に移転・新築した消防団長滝分団車庫の竣工式が行われました。



スポーツ大使の大山加奈さんが小学生を指導

3月12日(日)、末広小学校において、本市のスポーツ大使であるバレーボール元日本代表の大山加奈さんから、バレーボールクラブの小学生たちがレシーブやトスなどの技術を教わりました。



タオルで描く絵手紙コンクール応募作品の展示

3月22日(水)～26日(日)、エブノ泉の森ホールギャラリーで「第7回全国タオル筆で描く絵がみコンクール」応募作品の展示が行われました。また、3月26日(日)には入賞作品の表彰式にたくさんの方が参加しました。



りんくうタウンでTOHOKU食フェアが開催

3月25日(土)・26日(日)の2日間、りんくうタウン駅りんくうパピリオにおいて「風評被害をぶっとばせ！一生犬鳴！TOHOKU食フェア！」を開催しました。風評被害の解消や東日本大震災の復興支援の一環として東北地方のグルメや加工品等の販売のほか、宮城県出身の森公美子さんによるトークショーなどで賑わっていました。



泉の森さくらフェスタが開催されました

4月2日(日)、レイクアルスタープラザ・カワサキ広場において「泉の森さくらフェスタ」が開催されました。桜はつぼみ状態でしたが、バトントワリングや吹奏楽などのステージイベントや、さまざまなブースの出店でたくさんの人だかりができていました。

AR
動画



ICT人材育成に関する協定の締結式

3月27日(月)、(株)アーテックと「ICT人材育成に関する協定」を締結しました。この協定は、(株)アーテックが府立佐野工科高等学校と協定を締結していることから、2020年度より小学校で必修化する予定の「プログラミング教育」「ものづくり教育」に向けて、佐野工科高校のみなさんの協力をいただきながら、本市の小・中学校で手軽なプログラミング学習を行うなどの取組を進めます。



短歌コンクールで受賞の報告

「平成28年度 正倉院展短歌コンクール俳句コンクール」において、短歌部門一般の部で奈良国立博物館賞を受賞された市内在住の米谷 茂さんが、市長に受賞の報告に来ていただきました。





選挙管理委員会の元委員長に感謝状を贈呈
 本市の選挙管理委員会委員長として市政に貢献された功績から、堺谷 守さんへ千代松市長より感謝状が贈られました。



東日本大震災義援金への継続的な募金
 東日本大震災の発生から6年が経過しますが、株式会社辻吉さんでは、毎年継続的に義援金の募金活動をされています。今年も1年間で集まった募金137,192円を市役所へ届けていただきましたので、日本赤十字社大阪府支部を通じて東日本大震災への義援金として送金するとともに、大震災を風化させないための活動に対し、千代松市長から感謝状を贈呈しました。



J R日根野駅前に時計が設置されました
 「一般財団法人 泉佐野電力」よりいただいた寄付により、JR日根野駅前にソーラー発電による屋外時計が設置されました。4月7日㈪、「花とみどりのボランティア活動」で花を育てていただいている「スマイルマザーズⅠ～Ⅲ」「ハッピーワールドⅠ～Ⅲ」のみなさんと一緒に記念撮影が行われました。



泉佐野市食生活改善推進協議会が受賞
 ボランティアグループ「泉佐野市食生活改善推進協議会」が大阪府の「第2回大阪府健康づくりアワード」において「特別賞（もずやん賞）」を受賞されたことを、4月6日㈮に市長に報告に来てくれました。「泉佐野市食生活改善推進協議会」のみなさんは、様々なイベントなどで食生活に関する啓発などの活動をされています。

We're Just Married!!
 ♡わたしたち結婚しました♡

たなかともや ちひろ
田中智也さん・智妃呂さん

お互いに思いやりを忘れず、笑顔の絶えない
 幸せな家庭を築いていきます。



新婚カップルの写真を募集しています!!

「広報いずみさの」では、市内在住の新婚カップルの写真を募集しています。みなさんのご応募をお待ちしています!

対象 泉佐野市に住民票があり、婚姻から2年以内の新婚カップル

応募・問合せ先 市民協働課

※対象や応募条件、応募方法など詳しくは、ホームページ (<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/shinkon.html>) をご覧ください。

